

# 北中学校だより

# 校風 (かえで)

令和7年4月23日(水)

第5号 東金市立北中学校

〒283-0803 東金市日吉台 1-20

TEL 0475-50-2288

発行者：校長 久我 和廣

## 学校教育目標

### 創 【未来を拓く】

～輝く瞳、笑顔とあいさつ、光る汗～  
めざす生徒像

### 「考え、行動し、夢をもって成長する」生徒

- (1)学び合い、高め合う生徒⇒輝く瞳・・・・(知)
- (2)認め合う、心豊かな生徒⇒笑顔とあいさつ・(徳)
- (3)心身共に健康な、たくましい生徒⇒光る汗・(体)

校訓 自分らしさを光らせて

### めざす学校像

- (1)学力向上に努める学校
- (2)あいさつと歌声が響く学校
- (3)安全で安心してすごせる学校
- (4)地域とともに歩み、信頼される学校



## 令和7年度入学式にて

本年度の校長式辞より一部抜粋

「心が変われば行動が変わる。行動が変われば習慣が変わる。習慣が変われば人格が変わる。  
人格が変われば運命が変わる。」

昨年度の校長式辞（一部抜粋）

「わざか一文字か二文字。だからこそ、親は悩む。こんな子に育ってほしい。いや、元気であれば、それでいい。とにかく、生まれてきてくれてありがとう。あふれる思いを胸に、紙に向かう。お腹の命に語りかけながら、ペンを動かす。何度も書いて。何度も考えて。また、書く。そうやって、大切に付けられた名前。それは、親が子どもに送る「一通の手紙」なのだと思う。子どもたちは人生という時間をかけて、ゆっくり読んでくれる。その「手紙」を書いた日の両親の思いを。一生のうちで、自分の名前ほど目にする文字は他はない。そう、こんなに繰り返し読まれる手紙は、他にはない。」

歓迎の言葉

在校生代表 3年2組 山川 茉希

日に日に暖かさを増し、春の日差しが心地よく感じられる季節となりました。本日、新たな一步を踏み出す、新入生42名のみなさん、ご入学おめでとうございます。

今、みなさんは着慣れない制服に身を包み、中学校生活への希望や期待で胸がいっぱいだと思います。しかし、その胸には、不安な気持ちもあるのではないかでしょうか。私たちが入学したときも同じでした。新しい生活や勉強、部活動のことで不安に思うことがたくさんありました。そのような時、温かく見守り、時にはサポートしてくださったのが、先生方や先輩たちでした。だから、みなさんも、不安な気持ちを自分で抱え込まず、気軽に先生方や私たちに相談してください。そして、一日も早く、北中学校の生活に慣れてほしいと思います。みなさんもご存じだと思いますが、中学校では教科ごとに先生が替わったり、委員会活動や部活動も自分たちで考えて行動することが増えたりと、小学校とは異なる部分がたくさんあります。しかし、心配しなくても大丈夫です。みなさんが安心して活動できるように、私たちがフォローしていきます。

中学校は行事もたくさんあります。運動会は体育祭と名称が変わり、紅白に分かれ、チームで団結し、優勝めざして競い合います。練習も本番も全力で取り組み、かなり熱の入ったものになります。合唱コンクールでは、クラス一丸となり、最高の合唱を創り上げるために、実行委員やパートリーダーを中心に話し合いと練習を重ね、学年の壁を越えて完成度を高め合います。そして、本番。東金文化会館のホールに響き渡る歌声は、会場にいるたくさんの人の心に響き、何事にも代えがたい、感動にあふれます。

部活動は、小学校の時よりも数が増えます。北中学校では、各部活動で目標を立て、その目標に向かって全力で練習に取り組みます。明日の新入生オリエンテーションでは各部活動の紹介があったり、正式に入部する前の仮入部期間があったりするので、そこで自分に合う部活動を探してみてください。そして、私たちと一緒に、青春の汗を流しましょう。

みなさん、前方の右斜め上にある、大きな額を見てください。「自分らしさを光らせる」と書いてあります。これは、北中学校の校訓です。中学校での3年間は、本当にあつという間に過ぎてしまいます。そのため、中学校生活の一日一日を大切に、全力で過ごしてほしいと思います。校訓「自分らしさを光らせる」という言葉の通り、一人一人が堂々と、自分自身のもつ個性を輝かせてください。そして、ここにいる北中学校生徒全員で協力し合い、より良い北中学校を創っていきましょう。

みなさんが自分らしさを光らせ、仲間と支え合い、充実した3年間を過ごせますよう、心より祈念し、歓迎の言葉といたします。

## 「誓いのことば」

新入生代表 1年1組 齋藤 優真

本日は、わたしたちのために、このような盛大な入学式を開いていただき、まことにありがとうございます。

私たち新入生42名は、本日より、東金市立北中学校の生徒となりました。これから新しく中学校生活が始まります。期待も多い反面、勉強や部活動などにしっかりと取り組んでいくかという不安もあります。そのような中、校長先生や諸先生方に温かく迎えていただき、不安に思っていたことがきえたように感じます。

中学校では、自分で考え、自分から行動しなくてはなりません。学習内容を確実に身に付けるための勉強、自分の意思での進路決定など、これから的人生を歩んでいく上で大切な3年間となります。目標をしっかりともって中学校生活を送り、日々の学校生活を充実させたいです。

わたしは、勉強と部活動の両立を頑張りたいと思ってます。勉強では、算数から数学に変わったり、社会科が地理・歴史・公民と内容が細かくなったりと、どの教科も学習する内容が難しくなります。予習、復習をしっかりと行いたいです。部活動では、陸上部に入り、長距離の選手となって大会に出たいです。勉強と部活動の両立は大変だと思いますが、自分にできる精一杯の努力をしていきたいと思います。

小学校生活で培った「思いやりをもち、仲間との絆を大切にする」という、人との関わりに対する礼儀を意識し、積極的な姿勢と向上心をもって、何事にも自分から一生懸命取り組めるようにしていきます。

今日という日を忘れることなく、北中学校の生徒として立派に成長していくたいと思います。まだ、何もわからないわたしたちですが、日々努力していくので、ご指導のほどよろしくお願ひいたします。

